
Общественный совет при Карельском УФАС продолжит работу по 

взаимодействию с высшими учебными заведениями 

  

1 декабря состоялось заключительное в текущем году заседание Общественного совета при 

Карельском УФАС России 

 

С приветственным словом к участникам мероприятия обратился руководитель 

антимонопольного органа Артур Пряхин. 1 декабря исполнилось 32 года со дня образования 

регионального конкурентного ведомства. Глава УФАС Карелии поздравил присутствующих с 

праздником, после чего состоялось награждение отличившихся сотрудников и общественников 

ведомственными наградами. 

 

  
 

В продолжение мероприятия Артур Пряхин поблагодарил Общественный совет при Карельском 

УФАС России за плодотворную и результативную работу. Он отметил, что в 2023 году проведена 

большая работа по созданию платформы для взаимодействия Общественного совета 

антимонопольной службы с ведущими ВУЗами региона, что повышает значимость 

общественного контроля. 

 

Далее слово было предоставлено председателю Общественного совета при Карельском УФАС, 

члену регионального отделения «ОПОРА РОССИИ» Нине Швец.  Была озвучена информация о 

деятельности органа общественного контроля при Управлении за 2023 год. 

В ходе заседания участники обсудили наиболее значимые вопросы для формирования плана 

работы на предстоящий год. 

Нина Швец отметила, что в 2024 году, в ходе продолжения деятельности по реализации 

сотрудничества с учреждениями высшей школы, необходимо более конструктивно и активно 

взаимодействовать с опорными ВУЗами Карелии. Это позволит повысить экономическую, 

правовую и гражданскую культуру, привлечет внимание к вопросам конкурентного права и даст 

понимание необходимости защищать конкурентную среду, чтобы существовали условия для 

развития экономики. 

 

Член совета, Председатель Общественной палаты Республики Карелия Любовь Кулакова 

предложила привлекать студентов и выпускников высших и специальных учебных заведений к 

работе Карельского УФАС в рамках адвокатирования конкуренции и общественного контроля, а 

также к деятельности в различных социальных проектах по антикоррупционной направленности. 

 



Вячеслав Филюшкин, член Общественного совета, заместитель председателя отделения 

«ОПОРА РОССИИ» в Карелии, озвучил инициативу по проведению совместных заседаний 

общественных советов при Карельском УФАС и органах государственной власти для 

обсуждения актуальных проблем в области антимонопольного регулирования в регионе.    

 

По мнению заместителя председателя Общественного совета, председателя КРОО «Союз 

предпринимателей» Татьяны Трифоновой целесообразно также рассмотреть вопросы 

регулирования рынка услуг пассажирских перевозок в республике, проблемные вопросы 

проведения торгов на право заключения договоров на установку рекламных конструкций. 

 

Помимо этого, на заседании были рассмотрены вопросы исполнения стандартов развития 

конкуренции, соблюдение мер антимонопольного комплаенса, антикоррупционной работы, а 

также взаимодействия со средствами массовой информации по освещению деятельности 

ведомства. 

 

Нина Швец отметила, что члены Совета готовы активно взаимодействовать с антимонопольной 

службой для решения вопросов в преодолении административных барьеров, препятствующих 

развитию деловой активности бизнеса и конкуренции.  

Руководитель антимонопольной службы Артур Пряхин подчеркнул значимость работы 

Общественного совета для формирования правового поля в сфере антимонопольного 

регулирования и создания необходимых условий для защиты и развития конкурентной среды в 

республике. 

 

Заседание Общественного совета при Карельском УФАС России 

 



Вручение Благодарности руководителя Карельского УФАС России Татьяне Трифоновой, заместителю 

председателя Общественного совета при Карельском УФАС России, председателю КРОО «Союз 

предпринимателей»  

 

С материалами по деятельности Совета можно ознакомиться на сайте Карельского УФАС России 

в разделе Общественный совет. 

    

  

 

 

 

 

https://karelia.fas.gov.ru/page/17146

